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打造高品质都市党报

加快建设 畅通郑州

市人大常委会召开
第二十一次主任会议

本报讯（记者 王晋晋）市十三届人大常委会昨
日召开第二十一次主任会议，学习贯彻中央经济工
作会议精神，传达市委书记连维良关于人大工作的
指示精神，听取有关报告，审议市十三届人大常委会
第十五次会议建议议程（草案）。会议决定，将于12
月21日召开市十三届人大常委会第十五次会议。

会议由市人大常委会主任白红战主持。
会议听取了市财政局局长王春山作关于市本

级 2010 年财政收入预计完成情况及超收安排意见
的报告；会议审议市政府关于我市战略支撑产业规
划情况的报告（书面）、关于我市“十二五”规划编制
情况的报告（书面）；会议听取了市国税局局长李和
圈作关于税收征管情况的报告；听取了市地税局局
长吕太昌作关于税收征管情况的报告；会议还听取
了市人大常委会预算工委主任张正平汇报关于市
本级 2010 年财政收入预计完成情况及超收安排意
见的审议意见、关于税收征管情况的审议意见；市
人大常委会信访室主任刘桉银作关于人大涉法涉
诉信访工作情况的报告；市人大常委会研究室主
任张江涛作关于人大理论研究工作情况的报告。

会议还听取了市人大常委会副秘书长、办公厅
主任李金鹏关于市十三届人大常委会第十五次会议
议程安排意见的汇报。会议的建议议程是：审议市
政府关于 2009 年度市本级预算执行审计工作报告
中反映问题整改落实情况的报告；审议市政府关于
我市产业集聚区建设及工业结构调整情况的报告；
审议市政府关于社会主义新农村建设情况的报告；
审议市政府关于郑州新区规划建设情况的报告；审
议市政府关于为民办理“十大实事”落实情况的报
告；审议市政府关于“十大工程”建设情况的报告（书
面）、关于物业管理工作情况的报告（书面）和关于安
全生产工作情况的报告（书面）；审议《关于召开郑州
市第十三届人民代表大会第三次会议的决定》。

市人大常委会副主任王旭彤、栗培青、王平、赵明
恩、刘全心、贾记鑫、周长松，秘书长刘焕成出席会议。

本报讯（记者 孟斌）昨日，市市
政工程建设中心传出消息，截至目
前，年初我市确定的 20 条支线路网
打通工程已全部开工，其中，16条道
路已完工或基本完工，4条道路年底
前完工。力争明年再实施 54 条支
线路网打通工程。

目前，20 条支线路网打通工程
中，丰乐路、福利路、保全街、汝河
路等 16 条道路已完工或基本完工；
龙门路、杭州路、金基路、数码路等4
条道路正在施工中，年底前完工。
按照市领导要求，在已开工 20 条断

头路打通基础上，年内再开工 26
条。目前，小铺北路、长柳路、寒山
东路、寒山路、政通路等 9 条道路已
开工；刘寨路、俭学街、经二路、郑航
北路、南湾路等 11 条道路已完成投
标，正在进行进场前准备工作；燕凤
北路、张庄西街、七里河路、水科路
等6条道路正在进行招投标。

按照计划，70 条支线路网打通
工程剩余的24条，将在2011上半年
开工。此外，我市又排出 30 条支线
路网打通工程，拟列入 2011 年城建
计划，力争明年全部实施。

河南传媒大厦开工
总投资3亿多元

本报讯（记者覃岩峰）昨日上午，河南传媒大厦
举行开工奠基仪式，副省长史济春、市长赵建才参加
仪式。

河南传媒大厦是我省“双千”重点项目，是河南日
报报业集团的重点工程，位于郑东新区CBD商务外环
路，大厦总投资3亿多元人民币，总面积5.42万平方
米，项目建成后，将成为河南传媒、文化界的又一标
志性建筑。

据了解，“双千”工程是指2010年我省在工业升
级、高新技术产业、自主创新、现代农业、现代服务
业、节能减排等领域组织实施1000个左右对促进产
业结构升级、提高技术创新能力具有引领作用的重
大项目。在综合交通体系、能源基地、水利设施、生
态建设、产业集聚区及城镇建设、社会事业等方面组
织实施1000个左右对改善薄弱环节、增强发展后劲
具有支撑作用的重大项目。

郑州投资近18亿建民生水利
将完成6条市区河流治理任务 解决51万人饮水安全问题

本报讯（记者 刘俊礼）昨日上午，我市
召开农田水利基本建设暨南水北调工作电
视电话会议，会议贯彻全国、省有关工作会
议精神，部署我市今冬明春农田水利基本建
设工作。市长赵建才要求，全市上下切实抓
好今冬明春农田水利基本建设以及南水北
调中线工程征地拆迁和移民安置工作，努力
开创我市农田水利基本建设和南水北调工
作新局面。

赵建才指出，郑州处于半干旱地区，是

一个缺水城市，做好水利工作关系着农业的
命脉。全市各级各部门要有做好农田水利
基本建设工作的危机感、责任感，突出抓好
中小河流的流域治理、中小型水库的除险加
固、农村饮水安全、农田灌排建设和水土保
持、水务体制改革推进五个方面的工作，切
实抓住今冬明春这一时节，把农田水利基本
建设工作抓实抓好。

据了解，今冬明春，全市计划总投资
17.96亿元，全面推进民生水利建设，完成市

区6条河流后续治理任务；解决51万人饮水
安全问题，继续做好西部山区小型抗旱水源
工程建设，建设集雨水窖5000个；加快推进
24座中小型病险水库除险加固工作；实现新
增有效灌溉面积4万亩，新增旱涝保收田面
积4万亩，新增节水灌溉面积8万亩；治理水
土流失面积80平方公里，治理坡改梯面积3
万亩；做好南水北调工程建设及移民安置扶
持工作。

目前，南水北调工程建设和丹江口库区

移民安置已经进入攻坚阶段。赵建才指出，
各级各有关部门都要以大局为重，抓紧做好
南水北调中线工程征地拆迁收尾工作，确保
工程在我市顺利实施；要切实做好移民安居
工作，保证移民生产生活需求，努力实现移
民“搬得出，稳得住，快发展，能致富”。

会上，市政府对在农田水利基本建设
“中州杯”竞赛和南水北调工作中涌现出的
先进单位和先进个人进行了表彰。

市领导栗培青、王哲、陈西川出席会议。

本报讯（记者 左丽慧 文 宋晔 实习
生 徐宗福 图）“Jingle bell，jingle bell，
jingle bell rock……”昨日，伴随着欢快的

《铃儿响叮当》，省实验中学中加双学历国
际高中班的同学们忙着挂彩球、贴壁纸布
置教室，感谢外籍教师的辛勤耕耘。与外
教交流互动、感受国外文化风情，是该校
设立“国际班”后常见的情景（如图）。

今年，我市引进外教等国外教育资
源规模创下新高：37所学校共聘请外教
100 余名，省实验中学、郑州一中、郑州
九中、郑州四十七中等 8 所学校开办了

“中美班”、“中加班”、“中澳班”这些不
同教学模式和内容的“国际班”，郑州外
国语学校等与国外教育机构新的合作
项目也在洽谈中。

“国际班”学生同步学习国外原版
教材，中外教师双语授课。以剑桥国际
课程班为例，考试合格后学生除了可以
申请英国、加拿大、美国、新加坡等国家

和香港地区的所有大学外，还可以申请
报读欧盟任何一所大学。省实验中学国
际部主任牛炳华介绍，该校与加拿大新

斯科舍省教育中心合作设立 18 个“中
加班”，600多名学生使用加拿大本土教
材，“相当于把加拿大的高中搬到郑州
来办”，这与郑州教育“进一步拓展学生
国际视野，建立教育国际交流合作新机
制，引进国外优质教育资源”的发展思路
不谋而合。

这些学校之所以选择“国际班”，高
一学生王一祎希望能去加拿大留学，除了
家庭经济基础外，学校与国外教育机构搭
建的平台更为难得。美国外教Chris Polanski
认为，中国学生都勤奋好学，这会激励
他们在国外也能取得优异的成绩。

“开放、发展中的郑州必然带来教
育的国际化。”省有关教育专家认为，国
际交流拓展了学生的国际视野，但家长、
学生也须深思“走出去”以后的持续发展
能力，“有关方面应加强对教育国际交流
与合作项目的管理和质量监控，进一步规
范服务市场，维护家长和学生的权益。”

聘请外教百余名 与国外机构合作开班

郑州教育走上“国际路线”

本报讯（记者 宋晔 实
习生 徐宗福 文/图）昨日凌
晨5时27分，随着“轰”的一
声闷响，矗立在正兴街与解
放路交会处的郑州亚细亚
大酒店被定向爆破，现场瞬
间腾起了几十米高的烟雾，
大楼按既定方案在烟雾中
分别倒向东西两侧。

据了解，郑州亚细亚大
酒店始建于上世纪90年代，
作为郑州最早的一批星级酒
店，承载着一代人的记忆。

但随着时间的推移，它已落
后于现代城市的发展。今年
10月起，由永安爆破公司负
责对酒店进行定向爆破。由
于酒店地处郑州的中心商业
区，施工难度非常大，爆破过
程经过反复论证，决定对该
酒店 16 层大楼埋设近 3000
发我国自行研发生产的数码
电子雷管。凌晨 5 时 40 分
许，散落在解放路上的一些灰
尘和碎石被工作人员清扫结
束，路面很快恢复了通车。

亚细亚大酒店
昨被爆破拆除

文明执法 公正执法
创造良好法制环境

全市异地用警查交通
违法建筑垃圾运输车

本报讯（记者 陈思 通讯
员 邢红军）昨晚，全市警方
异地用警查处建筑垃圾运输
车交通违法行为，至此专项
集中整治全面启动。截至23
时许，共查扣建筑垃圾运输车
12 辆，处罚建筑垃圾运输车
严重交通违法行为185起，其
中闯信号18起，闯禁行68起，
乱鸣笛26起，无牌无证11起，
假牌假证 1 起，故意遮挡、污
损号牌20起，其他41起。

近期，一些建筑垃圾运
输车超速行驶、超载、撒漏、
闯红灯、闯禁行、乱鸣笛、故
意遮挡污损及不按规定安装
号牌、无牌无证、假牌假证、
肇事逃逸等交通违法现象有
所反弹，严重扰乱了正常的

交通秩序。昨晚 8 时至 11
时，在副市长、市公安局局长
黄保卫的带领下，交巡警支
队采取异地用警方式，在市
区开展建筑垃圾运输车交通
违法专项治理行动。

当晚 8 时许，210 余名交

巡警准时在南阳路与黄河
路、航海路与嵩山路等全市
24个固定查处岗和18个流动
查处点集结。此次集中查处
行动，采取从中牟县、荥阳市
调动警力30人异地用警，市区
一大队和五大队、四大队和
六、九大队、二大队和三大队
交叉互查等方式进行查处。

中纪委监察部阐述廉政新规

班子严重违规将整体调整
据新华社电《关于实行党风廉政

建设责任制的规定》已由中共中央国
务院于 2010 年 11 月 10 日修订后颁
布施行。日前，中央纪委监察部负责
同志就《规定》的有关情况，回答了记
者提问。

修订后的《规定》以原《规定》责任
追究的六种情形为基础，重新归纳列
举了应当实施责任追究的七种情形，
主要包括：对党风廉政建设工作领导
不力；对上级交办事项不贯彻落实；对

严重违纪违法行为隐瞒不报、压案不
查；对班子成员和下属疏于监督管理
致使发生严重违纪违法问题；违反规
定选拔任用干部或者用人失察失误；
对下属人员违法行为放任、包庇、纵
容，以及其他违反规定行为。

修订后的《规定》明确了对领导班
子的三种责任追究方式，即对领导班子
违反党风廉政建设责任制的，可以根据
情节轻重，责令作出书面检查、给予通报
批评或者进行调整处理。这样就解决

了原《规定》只有领导班子责任内容，没
有相对应的责任追究方式的问题。

同时，完善了集体责任与个人责
任的划分，规定追究集体责任时，领导
班子主要负责人和直接主管的领导班
子成员承担主要领导责任，参与决策
的班子其他成员承担重要领导责任。
对错误决策提出明确反对意见而没有
被采纳的，不承担领导责任。错误决
策由领导干部个人决定或者批准的，
追究该领导干部个人的责任。


